



Tribuna Galeuscat se constituye como asociación, impulsada desde Galicia, Euskadi y Cataluña, para trabajar conjuntamente en la promoción de una nueva cultura política que haga posible el reconocimiento de la realidad plurinacional del Estado español.

Defiende una tercera vía entre el modelo centralista y el modelo neo autonomista o federal que conservadores y socialistas respectivamente representan para la articulación de España. También pretende dar impulso a los compromisos adquiridos en la asamblea Galeuscat del 25 de enero de 2006.

Tribuna Galeuscat quiere ser un marco estable y permanente de relación entre los ámbitos del pensamiento y la política en España.

Tribuna Galeuscat pretende estar presente en la vida social y política del Estado, de Europa y de Galicia, Euskadi y Cataluña. Creemos que la perspectiva plurinacional es una aportación positiva, un factor que mejora la gobernabilidad y aumenta la calidad democrática. Ofrecemos una alternativa sólida y nueva en la concepción del Estado y defendemos unos valores e ideas políticas que comparten una mayoría de ciudadanos de nuestros territorios.



TRIBUNA GALEUSCAT

**Para pensar
otro futuro**



www.tribunagaleuscat.org



Misión

- Profundizar en el conocimiento de las respectivas realidades nacionales.
- Incidir y promover debates en los medios intelectuales y de comunicación españoles y europeos.
- Establecer un marco de colaboración con fundaciones y ámbitos de creación intelectual españoles, europeos e internacionales.
- Intercambiar experiencias y conocimiento político entre los actores políticos españoles.
- Construir un nuevo imaginario político e intelectual para el siglo XXI y los nuevos retos que conlleva el futuro.
- Impulsar el diálogo entre política y sociedad civil desde una nueva perspectiva.

Tribuna galeuscat es

Diálogo

Porque desea ser lugar de encuentro y puente con los agentes políticos, económicos, sociales, periodísticos, culturales... para hacerlos partícipes de la idea de la plurinacionalidad, promoviendo debates, seminarios y conferencias de forma conjunta.

Debate

Porque desea consolidarse como un foro de reflexión, análisis y adaptación permanente de los conceptos, programas y actuaciones sobre los que se sustenten las políticas más coherentes con las ideas de plurinacionalidad y reconocimiento.

Información

Porque pretende difundir en los foros nacionales, estatales y europeos sus propuestas en defensa del Estado plurinacional y por el reconocimiento de la pluralidad como elemento de cohesión y de integración social.

Complicidad

Porque desea impulsar relaciones sistemáticas y una actuación coordinada con otras formaciones políticas, agentes sociales y personas sensibles, a la vez que divulgar sus planteamientos políticos al conjunto de la sociedad.

Actividades

Mediante jornadas, conferencias, artículos, publicaciones... Tribuna Galeuscat se propone desarrollar tres líneas de trabajo:

Reconocimiento y Estado plurinacional

¿Cómo se traducen las ideas de reconocimiento y plurinacionalidad en la esfera de los discursos públicos, del poder político? ¿Cómo debería articularse un Estado auténticamente plurinacional? ¿Qué traducción tendría en el terreno simbólico, institucional, competencial o internacional?

La gestión de la soberanía en el mundo

La gestión de la soberanía en el mundo ¿Cómo acomodan la diversidad cultural, nacional, lingüística... las realidades estatales de nuestro entorno político y cultural? ¿Qué modelos de soberanía emergen en el mundo? ¿Interdependencia, autonomía, soberanía compartida... qué experiencias conocemos ante la necesaria redistribución del poder político?

Identidad y diversidad

¿Qué retos plantea la inmigración ante una realidad plurinacional? ¿Cómo encaja el respeto a las identidades con la globalización política y cultural? ¿Cómo articular multiculturalidad, interculturalidad y diversidad nacional?